
市政に関する地域座談会実施報告書 

開 催 日 時 平成２９年１１月２日（木）午後７時３０分～９時 

会   場 寿町公民館 

地域座談会の内容（意見交換の内容等） 

① 他市から寒河江の職場に通勤している方が、子どもを寒河江市内の保育所に入

所させることは可能でしょうか。 

 

→ 基本は住居のある地域の保育所になりますが、希望の多い保育所と少ない保育

所があるので、寒河江市民であれば毎年 10月頃に希望調査を行い調整していま

のす。他市からの入所については、今後、研究させていただきます。 

 

② 東日本大震災の避難者の状況はどうなっていますか。 

 

→ 現在、市内に約 70人が生活しています。当初は約 500人でしたが徐々に減って

います。 

 

③ 産業通りの街灯が少なくて暗い。 

 

→ 産業通りは街灯や歩道の拡幅も含めて市から県に要望していかなければと思っ

ています。 

 

④ 市民浴場の上の所に街灯がないので真っ暗で不審者も出る。子供たちの安全の

ために街灯をつけてほしい。その場合、電気料金は誰が支払うことになるので

すか。 

 

→ 街灯の設置は市で行いますが電気料金は地域の負担となります。暗い箇所等の

点検をさせていただきます。 

 

⑤ 栄町の交差点に右折レーンを設置していただきたい。 

 

→ ＰＴＡや町内会から要望があれば、まとめて公安委員会に要望しています。 

地域の交通安全協会等と御相談のうえ市へ要望書の提出をお願いいたします。 

 

⑥ グリバーさがえの水はけが悪い。暗渠を１本入れてもらったが２本目は厳しい

と言われた。芝生も含めてなんとかしてほしい。 

 

→ 順次整備してまいります。シャワー室も整備したので利用していただきたい。 

 



⑦ 嶋踏切の工事予定について伺いたい。 

 

→ 現在、ＪＲで工事費を算出中です。南部地区の一番の問題なので、工事を実施

予定です。ある程度の工期が必要なのでご理解をお願いします。 

 

⑧ 内回り、外回りバイパスの整備予定について伺いたい。 

 

→ 市立病院前の整備が終了後に、落衣島線の整備に取り組んでまいります。 

 

⑨ 寿町地内は朝晩の通り抜け道となっており、速度規制の看板を設置していただ

きたい。また、側溝の蓋の整備もお願いしたい。 

 

→ 速度規制の表示は市民生活課に伝えます。側溝蓋については建設管理課で現場

を確認いたします。 

 

⑩ 赤ちゃん誕生に対するお祝いはあるのですか。 

 

→ ハッピーギフト事業を今年から始めました。今後、充実してまいります。 

 

⑪ 空き家を不動産会社で売りに出しているが倒壊の恐れもあるので、対策をお願

いしたい。 

 

→ 市としても手だてを考えてみたい。 

 

⑫  私道側溝の整備について伺いたい。 

 

→ 私道は所有者が直すことになっています。これまでの私道補助は舗装だけを対象 

  としていましたが今年度から側溝整備も対象としています。補助率 1/2で上限 

100万円です。 

 

 


